

DECLARATION A LA PRESSE

L'ONUSIDA se félicite de la nomination par l'UNESCO, d'Audrey Azoulay en tant que nouvelle directrice générale

GENÈVE, 16 octobre 2017 - L'ONUSIDA se félicite vivement de la nomination par le Conseil exécutif de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la culture et la science (UNESCO) d'Audrey Azoulay, au poste de nouvelle directrice générale.

Pour Monsieur Michel Sidibé, Directeur exécutif de l'ONUSIDA : « L'engagement d'Audrey Azoulay à promouvoir le respect de la diversité, l'égalité des sexes et l'accès à l'éducation et à la culture sera inestimable dans son nouveau rôle. Ce sont des valeurs que nous partageons. L'ONUSIDA a hâte de collaborer étroitement avec Mme Azoulay et l'UNESCO pour davantage renforcer notre détermination à travailler avec les secteurs de l'éducation, de la science et de la culture dans le cadre de nos efforts communs pour mettre fin au sida d'ici 2030. »

L'UNESCO était fondée en 1945 avec pour mission de concourir à la paix et à la sécurité en encourageant la collaboration internationale par l'éducation, la science et la culture. L'UNESCO est l'une des onze organisations coparrainantes de l'ONUSIDA et dirige les efforts visant à aider les pays à intensifier la riposte au VIH dans le secteur de l'éducation.

L'éducation est essentielle pour une riposte efficace au VIH et concourt à stimuler la croissance économique, à réduire la pauvreté et à améliorer la santé générale. L'éducation a la capacité de transformer des vies et de permettre aux personnes de prospérer dans leur environnement, de prendre des décisions saines et de bâtir un monde plus juste, inclusif, sécurisé et durable. Le rôle du secteur de l'éducation consiste à proposer des connaissances, compétences, attitudes et valeurs pouvant permettre aux personnes d'adopter des comportements plus sécuritaires, éviter la stigmatisation et la discrimination, rechercher des traitements et rester en bonne santé et à l'abri du VIH.

[FIN]

Contact

ONUSIDA Genève | Sophie Barton-Knott | tél. +41 22 791 1697 | bartonknotts@unaids.org

ONUSIDA

Le Programme commun des Nations Unies sur le VIH/sida (ONUSIDA) guide et mobilise la communauté internationale en vue de concrétiser sa vision commune : « Zéro nouvelle infection à VIH. Zéro discrimination. Zéro décès lié au sida. » L'ONUSIDA conjugue les efforts de 11 institutions des Nations Unies – le HCR, l'UNICEF, le PAM, le PNUD, l'UNFPA, l'UNODC, ONU Femmes, l'OIT, l'UNESCO, l'OMS et la Banque mondiale. Il collabore étroitement avec des partenaires mondiaux et nationaux pour mettre un terme à l'épidémie de sida à l'horizon 2030 dans le cadre des Objectifs de développement durable. Pour en savoir plus, consultez le site unaids.org, et suivez nous sur Facebook, Twitter, Instagram et YouTube.